
ＰＴＡだより 
 

 

◆令和６年度ＰＴＡ定期総会（書面総会）結果のご報告 

先日行われました、「令和６年度ＰＴＡ定期総会（書面総会）」の議決結果をご報告いたします。承認が過半数を

超えた為、『可決』となります。ご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。 

特別会計の総残高が多いとのご意見がございましたが、今後遊具の購入など、きちんと子どもたちに還元されます

ので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 

◆令和６年度ＰＴＡ本部 始動 

ＰＴＡ本部も皆さまの承認をいただき、新体制でのスタートとなります。本年度は、下記のスローガンの下、活

動を行います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長挨拶                 校長  鞠子 正弘            

 

４月より着任いたしました校長の鞠子 正弘です。どうぞよろしくお願いいたします。初任以来３３年間中学校

の勤務が続いていましたので、初の小学校勤務で小学生の子どもたちの明るい声が響き渡る学校は新鮮であり、心

が和みます。 

今年、特に意識していることは、「自分の意思でやれる子どもたちに成長」してほしいということです。当たり前

のことが当たり前にできるような子どもたちになるように、先々を見通しながら子どもたちの指導にあたっていけ

るように努めてまいります。 

保護者の皆さまをはじめ、地域の皆さまとともに、「チーム東部」として、健やかな子どもの成長を支える学校づく

りを進めていくためにも、今後とも本校のＰＴＡ活動にご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

令和６年 5月吉日 

鎌ケ谷市立東部小学校 

ＰＴＡ会長 小倉 哲也 

NO.1 

 

 

1 

今年度スローガン 

親子・先生・地域をつないでみんなで育もう！ 

〜未来へ輝く東部の子どもたちを〜 

 



 

会長挨拶                PTA会長  小倉 哲也            

 

日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力賜り、誠にありがとうございます。 

 

 今年度より会長を務めさせていただきます、小倉哲也と申します。ＰＴＡ会長に就任することに少なからず不安

がありますが、今年度は多くの事を望まず、まずは自分の足元をしっかり固めていきたいと思っております。また、

歴代の会長が築き上げてこられた学校との信頼関係を無にしないよう、さらには今以上の関係を築き上げていきた

いと思っております。 

 

 ＰＴＡの目的は、家庭と学校が担っているそれぞれの役割を果たしつつ、子どもたちにより良い成長の場を作り

上げ、健全に育成することにあると思います。 

 ＰＴＡ活動については、決して強制できるものではありません。それぞれの考え方もおありかと思います。しか

し、子どもたちにより安全で楽しい環境をつくってあげたいという思いは、私たち親の共通の願いではないでしょ

うか。そのような環境を作ってあげるためには、やはりＰＴＡの活動が重要ではないかと思います。 

 時代の変化とともに、子どもたちを取り巻く環境も変化してきています。コロナウイルスの影響もゼロになった

わけではありません。その中で、子どもたちの成長のためにできることは何かを考え、活動ができればと考えてい

ます。 

 

 今年度も新体制での活動がスタートします。会員相互の意見を交換し合いながら、さらに充実した活動ができる

ように心掛けてまいりますので、一年間ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

◆補導部より 

５月の交通安全指導当番は５学年の保護者です。 

次回の安全サポート日は、５月２７日(月)です。ご協力お願い致します。 

 

 

◆厚生部より 

次回の有価物回収日は、５月２７日(月)です。ご協力お願い致します。 

 


